Estudiantes de la Universidad de Oviedo participan en el programa de talento y emprendimiento EXPLORER

• La iniciativa, desarrollada en colaboración entre el Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu y la Universidad de Oviedo, ofrece oportunidades de desarrollo profesional y emprendimiento a jóvenes de toda Asturias

Oviedo/Uviéu, 27 de enero de 2021. La nueva edición del programa Explorer 2021 ha dado inicio de forma telemática con la participación de 45 jóvenes de entre 18 y 31 años, mayoritariamente universitarios y universitarias. La iniciativa está promovida por el Banco SANTANDER a través de SANTANDER Universidades, dirigida por el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE), y cuenta con la participación a nivel regional del Ayuntamiento de Oviedo y de la Universidad de Oviedo.

Se trata de un programa, ampliamente extendido por todo el territorio nacional, con presencia también de Portugal y de países de Latinoamericana, en el que las y los participantes tienen ocasión de poner en práctica y mejorar sus habilidades transversales al tiempo que desarrollan, durante 12 semanas, los proyectos emprendedores que ellos mismos proponen.

La presente edición del EXPLORER viene renovada mediante el uso, cada vez más frecuente, de las nuevas tecnologías de la comunicación, que han permitido afrontar con éxito las circunstancias impuestas por de crisis sanitaria y contribuyen a un desarrollo más sostenible del programa. Se alinea, además, con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) mediante el enfoque de los proyectos emprendedores seleccionados a la resolución de problemas que estos identifican, acercándose así también algunas de las políticas estratégicas promovidas por la Universidad de Oviedo en los últimos años.

Desde el *Oviedo Space*, y durante las 12 semanas de duración del programa, las y los participantes trabajarán en sesiones de trabajo en grupo y asesoramientos individualizados sobre diversos aspectos relacionados con competencias transversales, habilidades emprendedoras y viabilidad que les ayudarán a reenfocar, desarrollar y en ultima instancia defender sus proyectos emprendedores de carácter empresarial o social. El programa EXPLORER es un ejemplo de la colaboración entre el Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu y la Universidad de Oviedo que, con el apoyo de SANTANDER Universidades y CISE, ponen en la mano de los jóvenes de toda Asturias, una oportunidad de formación, desarrollo profesional, e incluso éxito empresarial o social a través de sus proyectos.